



Castilla La Mancha

Castilla-La Mancha está avanzando de la mano de los expertos en los cuidados paliativos pediátricos

- El consejero ha explicado que lo primero que hay que hacer con el cáncer es reforzar el diagnóstico precoz



Castilla-La Mancha está avanzando de la mano de los expertos en los cuidados paliativos pediátricos -

Castilla-La Mancha Medicina

<https://www.vozpopuli.com/espana/castilla-la-mancha/castilla-la-mancha-esta-avanzando-de-la-mano-de-los-e...>
Vozpópuli

Jueves, 13 febrero 2025

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha dado un paso adelante en la Estrategia de Cuidados Paliativos Pediátricos, según ha destacado el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, en las Cortes regionales. Desde la llegada al gobierno de Emiliano García-Page, se han realizado avances significativos en el ámbito oncológico. El diagnóstico precoz del cáncer ha sido una de las prioridades, con mejoras en la detección de cáncer de mama, colorectal y de cérvix, situándolos al nivel más alto en comparación con otras comunidades autónomas. Actualmente, se está trabajando en la inclusión del cáncer de pulmón en estos programas de detección temprana.

Avances en la detección y tratamiento del cáncer

Fernández Sanz ha subrayado la importancia de contar con profesionales especializados en oncología. En 2015, había 51 oncólogos médicos en Castilla-La Mancha; ahora, hay 72, lo que representa un aumento del 41%. El número de oncólogos radioterapeutas ha pasado de nueve a 21, y los radiofísicos han incrementado de nueve a 25. Esto se traduce en un 85% más de profesionales dedicados a la oncología en la región. Además, se ha incrementado la formación de nuevos oncólogos, pasando de formar a tres en 2015 a nueve en la actualidad, con la incorporación de otros tres el próximo año. El consejero también ha destacado las mejoras tecnológicas en los centros hospitalarios.

Se han renovado todos los TAC y se han instalado resonancias magnéticas en todos los hospitales. Además, se está instalando un PET-RM en Toledo y se prevé la incorporación de tecnología de oncología radioterápica y medicina nuclear en Castilla-La Mancha antes de fin de año. Para ello, se han invertido más de 300 millones de euros. **Las infraestructuras de los hospitales oncohematológicos de día también han sido renovadas, según Fernández Sanz.**

En cuanto a la formación, se está trabajando para satisfacer la demanda de **expertos en oncología** . El año pasado se formaron 112 profesionales, entre oncólogos, enfermeras y especialistas de Atención Primaria, y se han recibido solicitudes para formar a 700 más. Esta formación es crucial para garantizar una atención de calidad en el ámbito oncológico y paliativo. Además, tres unidades de cuidados paliativos pediátricos ya están operativas, y se espera que en los próximos meses haya unidades en todas las provincias de la región. **El consejero recordó que en 2018 se crearon dos unidades específicas de oncohematología [pediátrica](#), una en Toledo y otra en Albacete .**

Estas unidades son fundamentales para garantizar que los niños que requieren cuidados paliativos reciban la atención necesaria. Fernández Sanz ha defendido que los menores están siendo atendidos adecuadamente, a pesar de las críticas de la oposición, que considera infundadas y motivadas por intereses políticos.

- Tags
- Castilla-La Mancha
- Medicina